

# Quinta Conferencia Mundial sobre SIDA

Naciones Unidas, abril 29 (UPI). La quinta Conferencia Internacional sobre el SIDA, la más importante hasta la fecha, será la primera en que se identificará el alcance mundial de los problemas sociales y legales provocados por la enfermedad, indicaron hoy los organizadores.

"A diferencia de las anteriores, en

esta conferencia nos esmeraremos por que se asuma una actitud más solida y el problema se trate a fondo", declaró el presidente del encuentro,

Ivan Head, durante una rueda de prensa en las Naciones Unidas para anunciar la cita.

Con una asistencia prevista de 10.000 participantes, numerosos especialistas del Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida (SIDA) se reunirán del cuatro al nueve de junio en Montreal para presentar más de 900 conferencias y unos 6.000

—Pasa a la página 30—

## Más de la mitad en los E.U. consideran culpable a North

Washington, abril 29 (UPI). El jurado encargado de determinar la culpabilidad o la inocencia del ex asesor de la Casa Blanca, Oliver North, inició otro día de deliberaciones mientras una encuesta a nivel nacional

demostró que más de la mitad de los estadounidenses cree que North es culpable. Las nueve mujeres y los tres hombres que componen el jurado iniciaron sus trabajos en el salón que generalmente

—Pasa a la página 26—

## Régimen cubano suspenderá operaciones en mar peruano

Lima, Abril 29 (DPA). El Ministro de Pesquería del Perú, Rómulo León Alegría, reveló que el gobierno de Cuba decidió suspender las operaciones de su flota pesquera de la altura en el mar peruano.

El diario "El Comercio" informa hoy que el contrato firmado por Cuba y la Empresa Pública de Servicios Pesqueros (EPSEP), ente estatal peruano, venció el 19 de abril luego de una vigencia

—Pasa a la página 7—

## Empresa de EU encarga a la Boeing 250 aviones

Nueva York, Abril (DPA). La empresa aérea norteamericana United Airlines, de Chicago, encargó a la Boeing en Seattle 250 aviones del tipo 737-300 por un valor de 15.780 millones de dólares, según se dio a conocer hoy.

120 aviones han sido encargados en firme y se concretó la opción para la compra de otros 130 boeing 737. Los aviones deberán estar equipados con turbinas General Electric/Snecm. El monto de este encargo se ele-

—Pasa a la página 7—



VICTIMAS DE MALARIA. Brasil, Abril 29 (Reuter). Considerable cantidad de niños han sido ingresados a los diferentes centros asistenciales públicos del país, víctimas de malaria. Prin-

cipalmente esta epidemia afecta la zona del Amazonas, área rica en recursos naturales que continúa atrayendo inmigrantes en busca de una mejor vida.

## Alemania Occ. a favor de reducir cohetes nucleares

Bonn / Washington, abril 29 (DPA). El gobierno de Alemania Occidental subrayó hoy, que procurará que la OTAN acepte su postura sobre la reducción de los cohetes nucleares de corto alcance, en el marco de la distensión Este-

Oeste, a pesar de las diferencias que mantiene con los Estados Unidos, aclararon hoy en Bonn los ministros alemanes del Exterior y de Defensa, Hans Dietrich Genscher y Gerhard Stoltenberg, respectivamente.

—Pasa a la página 26—

## Analfabetismo es una desgracia Nac. en E.U.

Chicago, abril 29 (AP). La industria periodística estadounidense, afectada por la caída en el número de lectores, debe señalar a los ciudadanos norteamericanos que el analfabetismo es una "desgracia nacional", dijo hoy Arthur Ochs Sulzberger, presidente del directorio de la Nueva

York Times, durante una reunión de editores. Pero Sulzberger, presidente saliente de la Asociación de Directores de Periódicos de los Estados Unidos (ANPA), dijo que la batalla a largo plazo debe ser librada en consejos escolares, asambleas legislativas

—Pasa a la página 7—

## Gobierno brasileño lucha para mantener la inflación

Brasilia, abril 29 (AP). A siete meses de las elecciones y en momentos en que los principales partidos políticos preparan sus campañas, el gobierno lucha para mantener la inflación en niveles mensuales considerados "aceptables", lo que no solamente asegurará

cierta normalidad preelectoral sino también la continuación del régimen democrático. Brasil, país que recuperó el gobierno civil en 1985 tras 21 años de dictadura militar, enfrenta uno de los peores momentos de su historia, se-

—Pasa a la página 30—



"RELOJ PLANETARIO" Londres, abril 29 (AP-Cablefoto). Ben Wright, uno de los más entendidos expertos en subastas de relojes, examina un reloj de 2.44 metros, conocido como "reloj planetario". Se espera que en la subasta de hoy, sea vendido en una cifra superior a los 850 mil dólares.



SUBE EL DOLAR. Buenos Aires, Argentina, Abril 29 (AP-cablefoto). Una mujer de pie fuera de una casa de cambio, pone sus manos sobre su cabeza al enterarse que el dólar ha subido a 102 Australes. La constante cotización del dólar forma parte de la rutina diaria entre los argentinos.

# Bush propone recortar "Guerra de las Galaxias"

Washington, Abril 29 (Reuter). El presidente George Bush se propone recortar el programa de defensa "Guerra de las Galaxias" en 7.000 millones de dólares durante cinco años, y postergará por un año la producción en pleno del bombardero Invisible, dijo hoy el Secretario de Defensa norteamericano Dick Cheney.

Cheney también expresó que la administración arribó a un acuerdo para modernizar misiles nuclea-

res estratégicos estadounidenses, previéndose la instalación de misiles MX sobre vehículos en rieles y el continuo desarrollo de misiles Midgetman. Cheney precisó que la decisión de recortar "Guerra de las Galaxias" y el bombardero Invisible, dos proyectos onerosos que Bush heredó del ex presidente Ronald Reagan, refleja las realidades fiscales que afronta Bush en su empeño por reducir el déficit

—Pasa a la página 5—